



Aprueban en comisiones desaparición de Notimex

PATRICIA RAMÍREZ

Con el voto en contra de la oposición, la Comisión de Gobernación aprobó la desaparición de la Agencia Mexicana de Noticias Notimex, luego de más de tres años de estar en huelga. El presidente de la Junta de Coordinación Política, Jorge Romero, aseguró que es muy lamentable que se extinga una institución que cumple con los derechos de las audiencias.

A su vez, diputados de Morena anunciaron que trabajarán una nueva agencia de noticias, que esté alejada de fillas y fo-

blas partidistas.

La Comisión aprobó por 20 votos a favor y 17 en contra, el proyecto de decreto que extingue el organismo descentralizado de la Administración Pública Federal, no sectorizado, denominado Notimex, Agencia de Noticias del Estado Mexicano, y se abroga la ley que la creó.

El diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena) aseguró que Notimex ha dejado de cumplir su objetivo y función y aclaró que el dictamen contiene una serie de disposiciones que garantizan la protección de los derechos de los trabajadores, donde



CUARTOSCURO.COM

Diputados van con 20 votos a favor, 17 en contra.

el monto final deberá considerar salarios y prestaciones que marca la ley, así como la correcta liquidación de este organismo a cargo del Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado.

En contraste, la diputada panista María Elena Pérez-Jaén Zermeño cuestionó el argumento usado de que la información se encuentra ya en medios digitales, pues estas fuentes carecen en su mayoría de rigor y profesionalismo, ya que hay un sinnúmero de ejemplos donde se generan las fake news.

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo Ruiz, acotó que era una institución de Estado que no cumplía con su función; los derechos de los trabajadores estarán protegidos porque hay una disposición expresa para que sean indemnizados y resarcidos. "Gente con experiencia, seguramente podrán ser ocupados en otros espacios en un futuro y en un futuro está el proyecto de crear una primera televisión y radio del Estado Mexicano", puntualizó.